

## SUMMARY

# RANCANG BANGUN SISTEM INFORMASI E-COMMERCE USAHA MIKRO KECIL MENENGAH BUSANA MUSLIM YELLY COLLECTION EMPAT SAUDARA JAKARTA

Created by Sawali Wahyu

**Subject** : SISTEM INFORMASI, USAHA, BUSANA MUSLIM

**Subject Alt** : INFORMATION SYSTEMS, BUSINESS, MUSLIM FASHION

**Keyword** : Sistem Informasi e-commerce, Usaha Mikro Kecil Menengah, Busana Muslim, home industri

### Description :

Perkembangan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) semakin pesat diberbagai daerah di Indonesia. Tidak bisa dipungkiri, keberadaan UMKM mampu memberikan banyak kesempatan kepada para pengangguran untuk dapat berkarya dan menghasilkan sesuatu yang akhirnya dapat memenuhi kebutuhan hidup mereka. Semakin pesatnya perkembangan UMKM di Indonesia tidak dibarengi dengan pesatnya perkembangan sistem informasi yang ada. Diantaranya, seperti usaha mikro kecil menengah busana muslim Yelly Collection Empat Saudara Jakarta. Salah satu pemanfaatan sistem informasi yang sering dikenal dengan istilah e-commerce merupakan proses transaksi jual beli yang dilakukan melalui internet, dimana website digunakan sebagai wadah untuk melakukan proses tersebut, yang dapat memberikan fleksibilitas dalam penjualan, produksi dan pengiriman barang. Adapun masalah yang terjadi pada UMKM tersebut, seperti : tidak terdokumentasinya proses penjualan dengan baik, proses permintaan produk yang tidak sesuai dengan produksi yang dihasilkan, pendataan barang produksi yang mengalami masalah, dan pendataan pengiriman barang yang tidak akurat. Dengan dibuatnya sistem informasi e-commerce ini, hasil yang diharapkan yaitu dapat digunakan sebagai solusi untuk mengatasi permasalahan yang ada. serta dapat meningkatkan proses penjualan, produksi dan pengiriman barang di UMKM tersebut.

**Contributor** : MALABAY

**Date Create** : 05/08/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201383035

**Collection** : 201383035

**Source** : Undergraduate Theses of Information System

**Relation Collection** FAKULTAS ILMU KOMPUTER

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor